Protokolleintrag vom 14.01.2009

2009/19

Schriftliche Anfrage von Dorothea Frei (SP) und Dr. Davy Graf (SP) vom 14.1.2009: Südanflüge über Schwamendingen, Zunahme abends

Von Dorothea Frei (SP) und Dr. Davy Graf (SP) ist am 14.1.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Im 4. Quartal 2008 haben die abendlichen Südanflüge über Schwamendingen massiv zugenommen. So wurde beispielsweise im November an 3 von 4 Wochenenden nicht nur von 6 - 9 Uhr, sondern zusätzlich von 20 - 23.30 Uhr über den Süden gelandet. Auch an den Feiertagen im Dezember gab es das gleiche Anflugregime. Es ist unzumutbar, dass fast 50% der Betriebszeiten die Flüge über Schwamendingen geleitet werden.

Wir bitten in diesem Zusammenhang den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Hat der Flughafen seine Anflugpraxis geändert?
- 2. Ist ein Zusammenhang zwischen Windrichtung / Nebel/Wolken und der massiven Mehrbelastung zu finden wie dies der Flughafen bei Anrufen behauptet?
- 3. Falls nein wie lässt sich diese Zunahme begründen?
- 4. Findet es der Stadtrat richtig, dass bei besonderen Wetterverhältnissen auch tagsüber über Süden angeflogen werden kann um eine Schliessung des Flughafens zu verhindern?
- 5. Falls nein, hat der Stadtrat vor beim BAZL zu intervenieren?
- 6. Was unternimmt der Stadtrat um die Situation für Schwamendingen zu verbessern?

Mitteilung an den Stadtrat